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Производство

В нынешнем году «Энерготехмаш» увеличил объёмы производства и численность
сотрудников. Об этом, а также о дальнейших планах шла речь во время пресс-тура по
заводу.  
Мероприятие началось в формате пресс-конференции, в ходе которой с журналистами
местных и областных СМИ пообщались генеральный директор «Энерготехмаша» А.Н.
Иванов, глава Жигулёвска С.Н. Федотов, председатель думы городского округа Ю.В.
Смеловский и заместитель гендиректора по маркетингу ГК «Акрон холдинг» А.В.
Семёнов. Поводом для встречи стала дата – год назад «Энерготехмаш» вошёл в состав
группы компаний «Акрон».
ГК «Акрон» – металлургический холдинг, специализирующийся на заготовке и
переработке лома и отходов чёрных и цветных металлов. Предприятие начинало работу
как региональный ломозаготовитель, за двадцать лет стало одним из лидеров отрасли.
Сейчас в группе компаний одиннадцать заводов в разных городах России. В Самарской
области «Акрон» также реализует различные социальные и благотворительные
проекты.
«Энерготехмаш» в структуре холдинга представляет алюминиевый кластер. Год назад
перед жигулёвским заводом были поставлены задачи сделать производство
рентабельным и конкурентоспособным, приступить к модернизации основного
оборудования, ремонту зданий, нарастить объёмы производства продукции, полностью
сохранив имеющийся штат.
- На сегодняшний день ряд целей уже достигнут, - рассказал А.Н. Иванов. - Штат
сотрудников не только сохранён, но и увеличен с 331 человека до более чем 400. На
будущее планируем увеличение до 800 человек. Возрос объём производства. Если в
2019 году он не превышал 2000 тонн в год, в нынешнем ориентировочно составит 9000
тонн. Занимаемся модернизацией, обновили компрессорное оборудование, ремонтируем
производственные и бытовые помещения, котельную.
Разработана программа развития завода до 2023 года. Приоритетных направлений два:
модернизация основных средств и создание нового производства. Уже реализуется
совместный проект с партнёрами из Турции по изготовлению метизов и оконной
фурнитуры. Выделено два цеха, которые сейчас ремонтируются. На конец года намечен
запуск этого совместного предприятия, на котором будет 200-250 новых рабочих мест.
Планируем расширить номенклатуру продукции за счёт развития полимерного
направления, это даст до 50 рабочих мест.
Ещё один проект - строительство плавильно-литейного комплекса по производству
цилиндрических слитков, сырья для изготовления алюминиевого профиля. Здесь будет
150 рабочих мест.
Также представляется перспективным запуск производства по анодированию
продукции. Это позволит расширить номенклатуру и увеличить добавочную стоимость.
Производственная площадь завода - 27 га, поэтому мы готовы привлекать партнёров
для новых совместных проектов.
- Развитие крупных предприятий - это развитие города, - отметил С.Н. Федотов. -
Перспектива создания новых рабочих мест даёт надежду, что жигулёвская молодёжь не
будет искать работу в Тольятти и других городах. Сегодня мы видим положительные
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итоги работы, которую завод
проделал за год. Поэтому, считаю, что озвученный проект - дело не отдалённого
будущего, а уже практически решённый вопрос.
Ю.В. Смеловский оценил новый подход к организации производства на
«Энерготехмаше» как предметный, профессиональный и оперативный.
Как глава города, так и председатель думы заверили, что со своей стороны готовы
оказывать заводу содействие в решении насущных вопросов.
Один из таких вопросов - нехватка кадров. По словам А.Н. Иванова, предприятию
хотелось бы при поддержке администрации города наладить взаимодействие с
Жигулёвским государственным колледжем и открыть факультет по подготовке
специалистов, в которых нуждается «Энерготехмаш».
Завершающей частью пресс-тура стала экскурсия по цехам. Представители СМИ
посетили линии производства алюминиевых профилей, покраски и прессовое
производство. Алюминиевые профили различной конфигурации, изготавливаемые
методом экструзии, широко применяются в строительстве, автомобильной
промышленности и многих других отраслях. Часть продукции окрашивается
порошковыми составами в коричневый и белый цвета.
«Энерготехмаш» имеет собственные конструкторский и технологический отделы,
ремонтно-строительный и транспортный цеха, механический корпус. Возможно, будет
возобновлена работа инструментального производства.
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